
　

新
し
い
年
を
迎
え
ま
し
た
。

　

毎
年
元
旦
早
朝
に
は
、菊
水
山

の
登
山
口
で
新
年
の
ご
あ
い
さ
つ

を
行
い
ま
す
。た
く
さ
ん
の
方
か

ら
、「
が
ん
ば
れ
よ
」と
い
う
お
声
を

か
け
て
い
た
だ
き
、市
民
の
皆
さ
ん

の
た
め
に
働
く
気
持
ち
を
新
た
に

し
て
い
ま
す
。

　

昨
年
暮
れ
に
行
わ
れ
た
衆
議
院

選
挙
で
は
、得
票
率
４３
％
の
自
民

党
が
８０
％
の
議
席
を
得
て
政
権
に

返
り
咲
き
ま
し

た
。し
か
し
国
民

は
、消
費
税
増
税

や
原
発
推
進
、憲

法
9
条
改
悪
な

ど
の
問
題
に
つ
い

て
、ゴ
ー
サ
イ
ン
を

出
し
た
わ
け
で
は

あ
り
ま
せ
ん
。

　

そ
れ
ぞ
れ
の
問

題
で
、今
年
は
さ

ら
に
大
き
な
国

民
運
動
が
起
こ

る
こ
と
が
予
想
さ

れ
ま
す
。私
た
ち

も
皆
さ
ん
と
共

同
し
て
悪
政
を
ス

ト
ッ
プ
さ
せ
る
力
を
つ
け
た
い
と
思

い
ま
す
。

　

今
年
は
参
議
院
選
挙
・
兵
庫
県

知
事
選
挙
・
神
戸
市
長
選
挙
も
行

わ
れ
、国
政
・
地
方
政
治
を
変
え
る

機
会
が
何
度
も
あ
り
ま
す
。

　

た
く
さ
ん
の
市
民
の
方
の
要
求

を
お
聞
き
し
議
会
で
取
り
上
げ
、

さ
ら
に
、私
た
ち
が
掲
げ
た
公
約

実
現
め
ざ
し
て
、今
年
も
全
力
で

が
ん
ば
り
ま
す
。
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気
持
ち
新
た
に
！

気
持
ち
新
た
に
！

気
持
ち
新
た
に
！

菊水山入口で新年のあいさつをする金沢議員、左は森ひろしさん
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「
鈴
蘭
台
駅
前
再
開
発
ビ
ル
の
概
要
」の

 

事
業
説
明
会
が
行
わ
れ
ま
し
た
。

皆さんの要望が実現！
西大池の横断歩道が
出来ました。

　

今
後
１
月
２２
日
〜
２
月
４
日
ま
で
、事
業
計
画
の
縦
覧
が
で
き
ま
す
。ま
た
、１
月

２２
日
〜
２
月
１７
日
ま
で
意
見
書
の
提
出
が
で
き
ま
す
。３
月
末
に
事
業
計
画
が
決
定

さ
れ
る
予
定
で
す
。

　

再
開
発
ビ
ル
の
工
事
着
工
は
平
成
２６
年
度
で
、完
成
は
平
成
２７
年
度
の
予
定
で
す
。

全
体
の
事
業
完
了（
道
路・駅
前
広
場
完
成
）は
平
成
２８
年
度
の
予
定
で
す
。

　横断歩道が遠くて危険だった西大池市営
住宅前に、横断歩道が設置されました。
　皆さんから便利になったと喜ばれています。

再開発ビルの概要（商業業務施設）
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